

# Más de 500 atenciones de especialistas se realizaron en operativo médico en Galvarino

**APOYO.** 17 especialistas de la Brigada Médica Generación 86 participaron de esta iniciativa coordinada entre el Servicio de Salud Araucanía Sur y el Departamento de Salud Municipal.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

El Hospital Familiar y Comunitario de Galvarino fue el epicentro de un importante operativo de especialidades médicas, logrando realizar un total de 547 atenciones. Este esfuerzo fue posible gracias a la colaboración entre el Servicio de Salud Araucanía Sur, el Departamento de Salud Municipal de la comuna y la Brigada Médica Generación 86.

Al respecto, el alcalde de Galvarino, Hans González, destacó la iniciativa, señalando: "La verdad es que esto es muy importante para nosotros como comuna, principalmente porque somos una comuna predominantemente rural. El 70% de la población está domiciliado en el sector campesino, lo que dificulta aún más el acceso a servicios tan importantes como los especialistas que hoy han llegado hasta nuestra comuna en distintas áreas".

## CONSULTAS DE ESPECIALIDAD

Durante el operativo participaron 17 especialistas en áreas como oftalmología, ginecología, cirugía, reumatología, diabetología, pediatría, radiología, traumatología, trastornos del sueño, dolor crónico, entre otras. Carlos Olivares, cirujano digestivo de la Brigada Médica Generación 86 y encargado de las endoscopías, explicó la importancia de este trabajo, destacando: "Nuestro objetivo es apoyar y aliviar la carga en las regiones, ofreciendo nuestra ayuda de manera desinteresada. Nuestro equipo es amplio e incluye distintos especialistas, y creemos que podemos contribuir en diversas regiones. Es nuestra forma de retribuir y nos hace felices".

El operativo, desarrollado en dos jornadas, también contempló cirugías de colecistectomía, realizadas en el Hospital Dr. Abraham Godoy Peña de



EL OPERATIVO, DESARROLLADO EN DOS JORNADAS, TAMBIÉN CONTEMPLÓ CIRUGÍAS DE COLECISTECTOMÍA, REALIZADAS EN EL HOSPITAL DR. ABRAHAM GODOY PEÑA DE LAUTARO.



LA INICIATIVA TUVO COMO OBJETIVO REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA EN CONSULTAS DE ESPECIALIDAD.

Lautaro. En este establecimiento también se llevaron a cabo consultas de especialidad en diabetología y reumatología, además de procedimientos como endoscopías.

El director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez Méndez, enfatizó: "La manera en que debemos avanzar es de forma colaborativa, y este operativo es un ejemplo claro de que una alianza entre la solidaridad, la empatía y el trabajo conjunto entre el mundo privado, las personas y los equipos clínicos de nuestros servicios es posible".

## GENERACIÓN 86

Cabe destacar que Generación 86 es un grupo de médicos especialistas egresados de la Universidad de Concepción en 1986. Esta iniciativa nació en 2017 con el propósito de brindar atención especializada a comunidades con difícil acceso a estos servicios.

El Dr. Miroslav Vulinovic explicó: "Cuando celebramos nuestros 30 años como médicos egresados, surgió la idea de por qué no prestar ayuda a las comunidades pequeñas que no tienen acceso a especialistas. Sabemos que nuestro aporte es

17

especialistas participaron en este operativo de salud realizado en la comuna de Galvarino.

solo una gota dentro de todas las necesidades de salud existentes, pero buscamos otorgar atención de especialistas consolidados en el desempeño de nuestros labores".

Asimismo, el especialista en ginecología mencionó que esta es la segunda vez que visitan la comuna de Galvarino y destacó que "nos encantó el modelo de gestión en esta ciudad, una gestión integral entre el municipio y el servicio de salud. Nos encantó la modalidad de trabajo".

Finalmente, es importante destacar que el operativo no solamente permitió resolver consultas médicas, sino también agilizar la entrega de recetas, asegurando que los pacientes recibieran una atención integral y de calidad.